

# COLECO

COMITE DE COORDINACION  
Y UNIFICACION SINDICAL CLASISTA



¡ ABAJO EL CIRCO ELECTORAL !  
¡ IMPULSEMOS EL PARO NACIONAL  
CLASISTA Y UNITARIO !

por: Reposición de despedidos  
Libertad detenidos Solución de pliegos  
Aumento general de 100%

# PRONUNCIAMIENTO

## FRENTE AL FARO DEL 23 y 24 DE ENERO

HAGAMOS DEL 23 y 24 DE ENERO UN PARO COMBATIVO CON MOVILIZACION PARA LUCHAR CONTRA LA POLITICA ENTREGUISTA, - HAMBREADORA Y REPRESIVA DE LA DICTADURA MILITAR Y SU CIRCO ELECTORAL CONSTITUYENTE.

Presionada desde las bases, en donde el ánimo de lucha conjunta se acrecienta día a día, la dirigencia traidora de la CGTP, después de hacer mil y un malabares, accedió a regañadientes -en la última Asamblea Nacional de Delegados- ha bajar a sindicatos y federaciones una propuesta de fecha de PARO NACIONAL, por el que las bases DE DENTRO Y DE FUERA de esa Central vienen luchando como no ida de combate CLASISTA Y UNITARIO, enfilado a hacer frente a la ofensiva sobreexplotadora, hambreadora y fascistizante de la Dictadura Militar.

Pero el hecho de que esa dirigencia vendeobrera tenga en sus manos una fecha (23-24 de Enero), no garantiza nada; decenas de veces los trabajadores hemos visto como la canalla Castillo-Gamarra han traicionado acuerdos de lucha, burlando así nuestras justas aspiraciones de combate, y si, acogotados por las bases no tuvieron otro canino que el de tramitar fechas de paro, arrancadas desde abajo -como el Paro del 19 de Julio- se esforzaron por mutilarles su contenido clasista para no afectar los intereses medulares de las clases dominantes y de su régimen militar, pretendiendo además usar las medidas de lucha como arma de presión en pos de sus intereses de pandilla revisionista, agentes nativos del socialimperialismo.

En la actualidad, el revisionismo criollo, acuartelado en su partido "Unidad" y por consiguiente todos los Castillo-Gamarra enquistados en el movimiento obrero y popular, piensan y actúan en función del circo electoral y en particular de la Asamblea Constituyente. Bajo el llamado de "detener a la reacción" y "contraponer las soluciones populares a la ofensiva reaccionaria", con los planillones bajo el brazo lograron aprobar en la última Asamblea de Delegados, la participación de la CGTP en la Constituyente, buscando ahora arrastrar a bases y trabajadores tras el carro electoral. Para ello cuentan con el concurso abierto o encubierto de las tendencias reformistas -pequeño-burguesas que de dientes para afuera "luchan" contra el revisionismo cuando en la práctica han conciliado y siguen conciliando con él; haciéndose hoy mutuas concesiones para viabilizar el frente electorero -con el que piensan "cerrarle el paso al APRA" en la constituyente corporativa.

La participación en el carnaval electoral, constituye actualmente la táctica principal del revisionismo y sus agentes dirigentes de la CGTP, por ello pregonan y defienden la "paz laboral", habiendo abortar las luchas, dispersando las fuerzas, aislandolas del conjunto del combate obrero y popular; desnaturalizándolas en su contenido, sea quitándole el filo revolucionario y clasista o tratando de encajonarla en la defensa de falsas "conquistas revolucionarias", implementando también una política de delación y soplónaje, buscando así, al igual que la Dictadura, la liquidación de los sectores clasistas que se oponen y luchan tanto contra el revisionismo como contra la política del gobierno militar.

Ante este panorama, el CCUSC, fiel a los principios, programa y tácticas aprobados en la I y II Asamblea Nacional Sindical Clasista; reconociendo que la CGTP es la Central que aglutina a los mayores contingentes obreros, pero inflexible en la táctica -de su reconstrucción clasista, para volver a poner en pié los PRINCIPIOS Y PRÁCTICA CLASISTA con que J.C. Mariátegui le diera vida y actuando DENTRO Y FUERA de ella, plantea a los trabajadores lo siguiente:

1.- La fecha aprobada (23-24 de Enero) no significa que el Paro sea ya una realidad; se ha dado un paso, pero aún falta llegar a cristalizarlo, para lo cual, desde abajo, tenemos que emprender la gran tarea de arrancarlo, luchando contra todos aquellos que se opongan a él. Volcarnos a las bases para movilizarlas, organizarlas y educarlas, sacar acuerdos y presionar con ellos a las dirigencias revisionistas o vacilantes, es una de las acciones primeras a emprender.

2.- El Paro Nacional debe ser hecho suyo por bases de dentro y fuera de la CGTP; debe ser un Paro CLASISTA Y UNITARIO. Clasista porque no solamente luchamos por nuestras reivindicaciones del momento: REPOSICION DE LOS DESPLEGADOS, CONTRA EL ALZA DEL COSTO DE VIDA, POR AUMENTOS DE SALARIOS, POR LA LIBERTAD DE LOS DETENIDOS, etc., sino porque lo enfilamos contra el conjunto de las clases dominantes de dentro y fuera del país y su representante en el poder: la dictadura militar, grandes culpables de la situación de hambre, miseria, sobreexplotación y represión que sufren las masas trabajadoras de la ciudad y el campo. Y si luchamos contra estas clases, tenemos que desenmascarar el carnaval electoral y la constituyente corporativa, implementadas por ellas para desviar a las masas de su camino independiente de combate; desechando cualquier ilusión electorera que pudiera anidar en el seno de la clase obrera o del pueblo. Ningún carnaval electoral, ninguna constituyente pueden solucionar los problemas de fondo de nuestra sociedad: su carácter semifeudal y neocolonial. Sólo la Revolución Popular, bajo la dirección del proletariado y asentada en la alianza obrero-campesina, que derroque, con las armas en la mano la dominación y opresión de los tres grandes enemigos del pueblo peruano: EL IMPERIALISMO YANQUI, LA GRAN BURGUESIA Y LOS TERRATENIENTES, puede brindar la solución real a nuestros problemas; sólo así podremos hacer realidad la sociedad nueva, democrática y nacional, en ruta hacia el Socialismo.

3.- Los clasistas debemos impulsar la unificación de las acciones y fuerzas combativas del pueblo, aprendiendo a unirnos desde las acciones más elementales. Por eso, el Paro Nacional además de clasista debe ser unitario. El CCUSC tiene un Plan de lucha de 10 puntos que debe ser propagandizado, agitado y empleado como herramienta organizativa en la consolidación del CCUSC, de las coordinaciones zonales, en las conversaciones bilaterales intersindicales, etc. La unidad clasista es ajena a la componenda, a la unidad sin principios, tan caros al revisionismo y al reformismo que en su lucha contra el CCUSC han armado aparatos "unitarios" en los que han pretendido encerrar a perro, perricote y gato, como el "cuos" y el "cul".

4.- La unificación y centralización popular, a través de los Frentes de Defensa de los Intereses del Pueblo (FEDIP), debe ser puesta también a orden del día. Las masas campesinas y populares en general sufren en su conjunto los embates del hambre, la miseria, la represión; la crisis económica seguirá ahondándose; existen entonces las condiciones objetivas necesarias para la unidad táctica popular, enfilada principalmente a cristalizar la alianza de los obreros y campesinos, sin que nos despreocupe a nosotros de los estudiantes, maestros, pobladores de barriadas, etc.

5.- Tras la máscara de la "apertura democrática" está el garrote y la bayoneta que caen sobre el pueblo cada vez que este se levanta por sus derechos: Sider Perú, Cerro Verde, Calzados, Gambetta, Florencia de Mora (Trujillo), ambulantes, trabajadores en hospitales, etc. así como el campesinado de Cajamarca, el magisterio y el estudiantado han sufrido en carne propia la acción represiva de las fuerzas policíacas, militares, celosas defensoras del "orden" y de la "paz social", que han golpeado, encarcelado y perseguido a activistas y dirigentes. Hay entonces que organizar la autodefensa de las masas, para contrarrestar la acción represiva del régimen.

¡¡ CONSOLIDAR EL CCUSC, FORJAR LOS FEDIP, CONSTRUIR LA ALIANZA OBRERO-CAMPESINA Y ORGANIZAR LA AUTODIFENSA DE LAS MASAS!! Tales son las tareas a desarrollar en la implementación del PARO NACIONAL CLASISTA Y UNITARIO.

6.- La organización de las luchas y movilización de las masas debe tener su sólido punto de apoyo en las bases; superando todo burocratismo. Por ello, las Asambleas masivas o generales de las bases; las coordinaciones zonales, por rama, provinciales, departamentales, regionales, etc. deben convertirse en acciones aglutinadoras de las masas obreras y populares - dispuestas al combate y se aprestan a dar un golpe a la política hambreadora, entreguista y represiva de la dictadura militar y su circo electoral. Para lo cual debemos los clasistas, propagandizar al máximo nuestra lucha y programa clasista; efectivizar las tareas arriba expuestas y coordinar, centralizar los combates de las diferentes organizaciones sindicales y populares; convertir el CCUSC y las coordinaciones de base en la dirección clasista del Paro Nacional Clasista y Unitario, en oposición a la dirección burocrática, capituladora y traidora de la CGTP; ¡son estas las tareas centrales del momento que todos los clasistas estamos comprometidos a implementar!

- ¡ RECHAZEMOS LA FARZA ELECTORAL PARA LA CONSTITUYENTE CORPORATIVA. IMPULSEMOS LA LUCHA Y UNIDAD CLASISTA Y REVOLUCIONARIA DEL PUEBLO POR UN GOBIERNO POPULAR-REVOLUCIONARIO !
- ¡ IMPULSAR EL PARO NACIONAL CLASISTA Y UNITARIO CONTRA EL ENTREGUISMO, LA REPRESION Y EL HAMBREAMIENTO DE LA DICTADURA MILITAR !
- ¡ FORTALECER EL CCUSC, FORJAR LA ALIANZA OBRERO-CAMPESINA, CREAR LOS FIDIP, IMPULSAR LA AUTODDEFENSA DE LAS MASAS. ABAJO LOS FRENTE ELECTOREROS !
- ¡ UNIDAD PARA LA LUCHA CLASISTA Y REVOLUCIONARIA Y NO PARA LA CONSTITUYENTE !

Enero de 1,978.

Por el CCUSC Nacional:

VICTOR HANZUR  
Resp. Nac.

GUADALUPE GUERRERO  
Resp. Organ.

GUILLERMO PANTA  
Resp. Prensa

MAXIMO FLORES  
Resp. Econ.

CCUSC Zonal de la Carretera Central; CCUSC Zonal de la Av. Venezuela; CCUSC Zonal de las Avs. Argentina-Colonial; SUTEP; Federación de Clínicas; Sindicato Obrero de DONOFRIO, Sindicato de trabajadores de CREVASA, Sindicato de Obreros de IMACO, Sindicato de Obreros de BATA-CHOSICA, Sindicato de Obreros de TEXTIL NUEVO MUNDO, Sindicato de Trabajadores de MONTA, Sindicato American Fabrics, Sindicato de Trabajadores de Sociedad Paramonga, Sindicato de Obreros de Manufacturas de Bronce, Sindicato de Obreros de CAMANA, Sindicato de Trabajadores de PRODUCTOS CERAMICOS, Sindicato de Obreros de PHILIPS, Sindicato de trabajadores de PURIMA, Sindicato de Trabajadores Metalurgicos L.G.O., Sindicato Textil CITSA, Sindicato de Trabajadores TEXTIL SANTA ELENA, Sindicato Obrero de LOYER MOTORS, Sindicato de Trabajadores Clínica San Antonio, Sindicato de Trabajadores JOSEFEL, CUAVES - Villa Salvador, CODIP - Collique, Comité de Apoyo a la Lucha contra La Represión del Pueblo Peruano, FEUA, FUG, CFE-U.S.M. - P.J. Huascar, P.J. Zárate... (siguen firmas)

NOTA:

NOTA: Invitamos a los sectores populares al ACTO DE MASAS que con motivo de la Inauguración de la VI UNIVERSIDAD POPULAR "JOSE CARLOS MARIATEGUI" se efectuará el Lunes 16 a las 6p.n. en el Local del SUTEP, Lampa 1041, De igual manera invitamos a las organizaciones sindicales y populares a la ASAMBLIA DE COORDINACION que realizaremos el Martes 17.